

Las VI Jornadas de Antropología Visual invitan a la exposición "Hijos de la Tierra" de Milton Guran, el jueves 8 de septiembre a las 7:30 pm en la Biblioteca de México (Pza. Ciudadela #4 D.F.).



VI Jornadas de
Antropología Visual

México • Brasil: Trayectos y Correspondencias

El Consejo Nacional para la Cultura y las Artes, a través de la Biblioteca de México "José Vasconcelos" y el Centro de la Imagen en el marco del Festival Fotoseptiembre, en colaboración con las VI Jornadas de Antropología Visual se complacen en invitarle a la inauguración de la exposición de fotografía antropológica:

Hijos de la tierra de Milton Guran

Inauguración Jueves 8 de septiembre de 2011, 19:30 horas
Biblioteca de México "José Vasconcelos"
Vestíbulo principal
Del 8 de septiembre al 30 de octubre de 2011
Plaza de la Ciudadela 4, Centro Histórico, Metro Balderas

Entrada Libre



CONACULTA



BIBLIOTECA
DE MÉXICO



www.antropologiavisual.com.mx

